

Estuvo a punto de propagarse un incendio en el Consulado de Panamá

Ayer como a las cuatro de la tarde fuimos alarmados con la salida de la Bomba de apagar incendios, quien a gran velocidad y con su repetido repique de campana se dirigía al Barrio del Hospital San Rafael; con el interés de saber de qué se

trataba, seguimos detrás de aquella, hasta acercarnos al punto final de su carrera, y nos informamos de que la casa que ocupa el Consulado de Panamá había estado a punto de ser destruída por el fuego.

Aunque la Bomba no pudo llegar hasta el lugar referido por cuanto que la suavidad del terreno es manifiesta, por ser arena floja, por la falta de tráfico, si dieron muestras los señores bomberos de su buena vo-

luntad y energía. Cosa que felicitamos calurosamente.

Gracias a la ligereza de los de la casa y la oportuna intervención de varios vecinos no pasó de ser simplemente un conato.

Nosotros nos alegramos

grandemente, porque fuera solo un pequeño susto y que no tomara proporciones más graves, y que no ocurriera ningún accidente a la familia del caballero don Sergio Pérez, Cónsul de Panamá en este puerto.

EL PORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE
APARTADO Nº 267 — EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO — SUSCRIPCION MENSUAL ₡1.00

DIRECTOR:
VINICIO PEREZ GONZALEZ

AÑO II || Puntarenas, Costa Rica, Lunes 15 de Febrero de 1937 || NÚM. 80

ADMINISTRADOR:
CARLOS CLAVERA LÓPEZ

También tienen derecho a vivir

ANTE todo favorecer a los ciudadanos de ejercer cualquier oficio que sirva para librarlos de la miseria a ellos y su familia, siempre que el medio empleado sea con base a la honradez y al reconocimiento de la legitimidad del derecho ajeno.

De lo contrario, nosotros si no fuésemos los primeros, secundaríamos la extirpación de aquellos elementos que por medios onerosos intentasen contra el derecho adquirido con pureza.

Una ley nueva que la emprende contra los limpiadores de zapatos nos muve a ponernos al lado de estos pobres seres que cargan su cajón de limpiar zapatos para así sostenerse con el producto de su honrado trabajo en sus necesidades y a veces las de sus familiares.

¿Cuántos pobres chicos limpiabotas, tienen que sostener con su jornal a una pobre madre con dos o tres hijos más, menores que aquél, que es hermano y hace de padre?

Con esa ley se abren dos caminos: el de la miseria para aquella madre que esperaba con ansias los cinco que ganara aquél para dar de comer a sus otros hijos; y el del presidio, para ese que al verse acosado por el hambre en conjunto de su familia opta por aprovechar del descuido del vecino, del comerciante o de cualquier empresario para apoderarse de algún objeto, que con la venta pueda solventar aunque sea momentáneamente la situación triste a que lo somete una ley que quitará la alegría, la pequeñísima alegría de poseer un real para comprarlo en pan o en zaraza, para distraer el hambre o para cubrir con una sencilla tela sus famélicos cuerpos por la falta suficiente de alimentos o por las enfermedades que no pueden atender en forma por la penuria que atraviesan.

No seamos egoístas; si unos comemos porque el oficio, el puesto o el negocio nos dá el medio, también hay que darle lugar a esas criaturas para que coman con ese medio de vivir.

En todas las partes del mundo, hay limpiabotas y gozan de mejor apoyo del que han gozado hasta hoy los de Costa Rica.

Quieren hacer obra constructiva y lanzan al desgraciado a la delincuencia!

Inyección de vida

Es grande la animación que se nota por todas las calles, de gente paseando, en negocios, en fin, movimiento en toda forma.

Esta época es la que dá vida a Puntarenas, por los que vienen del interior en vía de veraneo, y se hospedan en hoteles o casas particulares, dando motivo a los dueños para proveerse de

más artículos necesarios para la alimentación de esos.

Después que al irse a sus hogares se proveen de todo lo que existe aquí, para obsequiar a la llegada a sus familiares

Que no decaiga el entusiasmo es lo que deseamos, para que se reponga el comercio del escaso movimiento que hay en invierno.

Es alarmante la prostitución en Puntarenas

Es de alarmarse, saber que en Puntarenas es horrible la cantidad de prostitutas que existe.

Unas que están debidamente inscritas y otras que nosotros sepamos no están.

Dijimos sepamos, porque repetidas veces hemos oído comentarios en corrillos de muchas que ejercen el oficio de meretrices, sin tener la constancia que acredita para tal.

Hace algunos días llegó

a nuestras oficinas un señor diciéndonos que cierta joven lo tenía en mala condición de salud, por cuanto le había traspasado una enfermedad venérea.

Se hace urgente que se instale uno o dos agentes secretos que se encarguen de hacer investigaciones para descubrir esas mujeres, que no se encuentran inscritas y ejercen la prostitución, encargándose ellas mismas de transmitir las diversas en-

fermedades que existen al estar en contacto sensual.

Más lamentable es saber que en su mayoría son muchachas que apenas cifran entre los quince a los veinte años de edad y que son focos portadores de la más asquerosa putrefacción.

A nuestro modo de ver es que hay que proceder con dureza, para evitar la degeneración material, como origen de las dichas enfermedades.

Gran movimiento de excursionistas

Fué grande la afluencia de gente que vino el sábado próximo pasado en el tren de excursión que llegó a las seis y media de la tarde.

Muchos andaban preocupados buscando hospedaje que se hacía imposible conseguir.

Eran las dos de la mañana

del domingo y todavía los Baños, Muelle y Paseo Cortés estaban concurridísimas.

Es por primera vez en este verano que la concurrencia de excursionistas ha sobrepasado en tan grande extremo.

Los trenes de excursión que el señor Administrador de la Empresa del Ferroca-

rril Eléctrico al Pacífico hace correr por esta temporada, hace notar a simple vista que son de gran importancia y beneficio para nuestro puerto, pues la concurrencia culmina en lo excesivo si tomamos como base la falta de alojamiento que se nota en los hoteles y casas particulares.

Paseos a San Lucas

Bastante es el entusiasmo que se ha despertado con los paseos a la isla evangélica entre la gente del interior.

Son varias las personas que se dedican a organizar esos paseos hacia aquel lugar; ocasionando con eso, momentos de soláz a los que vienen a este puerto en vía de veraneo.

Viajeros que vienen y van

Hemos tenido el gusto de saludar en este puerto al señor don Arturo Quirós quien viene a pasar algunos días.

Felicidad le deseamos.

Enfermo que mejora

Pudimos ver un tanto repuesto de salud, debido al accidente que sufrió en la Aduana vieja al caerle unas planchas de acero al señor Tomás Zúñiga, y que informamos a nuestros lectores.

Nosotros nos alegramos de ver que mejora, el trabajador que en la lucha por el pan cotidiano estuvo a punto de perder la vida.

EL PORVENIR se congratula y le desea una pronta y efectiva mejoría.

Un nuevo Colaborador

Del presente número en adelante se abre una sección de filosofía que estará a cargo del amigo "El Andante Gris"; no es primera vez que escribe en Puntarenas, pues cuando existía "El Viajero" fue por algún tiempo uno de sus colaboradores.

Abrimos esta sección, porque no dejará de existir algún lector que le guste esa clase de lectura, y a la vez por complacer a nuestro buen compañero.

EL PORVENIR
es su periódico

GRAN PANADERIA

DE
JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo,

Se atienden pedidos grandes y pequeños.
Puntarenas, Costa Rica.

Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, diríjase a
SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A.

Agente: HUMBERTO RAMIREZ

LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros

Incendio · Vida · Accidentes · Fidelidad

Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & Co.

Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana

MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 - PUNTARENAS - Teléfono No. 24

Si usted necesita

un trabajo de imprenta a precio económico como: tarjetas de matrimonio, funerales, recordatorios, visitas o felicitación; como también memorandum, facturas, guías, etiquetas o cualquier otro trabajo, visite la

Imprenta EL PROGRESO

donde lo atenderemos con toda consideración.

"Pájaro Azul"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
AMADEO DELCOE

JUANITO

Novela de Navidad, de costumbres populares

Por FRANCISCO CONEJO CALVO

Continuación

Cuando llegué con mi pobre muertico en brazos a la choza donde murió la abuelita, una buena vecina alarmada por la prolongada ausencia del pequeño, durante un día y una noche sin llegar a la casa, daba informes a un gendarme, y, al verlo llegar muerto, prorrumpió en llanto, lamentándose de la falta de un alma caritativa que hubiere socorrido aquella víctima del infortunio. Yo también, señor, lloraba desconsoladamente de remordimiento;

unos niños se acercaron, compañeros del muertico y se deshicieron en lamentos, ellos amaban a Juanito.

"Era un compañero muy bueno", dijo Luis el limpio botas. "Un día que era tarde y yo no había ganado nada, me llamó para que entre juntos limpiáramos los zapatos a un caballero. entonces me dió un cinco y él se dejó otro". A mí agregó Toñito: "Una vez que no tenía betún colorado en vez de quitarme el cliente como hacen otros, me ofreció su caja no era gorrón".

Todo cuanto ganaba se lo traía a su abuelita, dijo la buena vecina que lo había recogido en su casa al quedar solito en el mundo.

Fué un cuadro patético de lágrimas, y lamentos y recuerdos del niño muerto. El cadáver reposaba en una mesa pequeña, rodeada de flores y de niños que lloraban inconsolables con seis cajones de limpiar zapatos a la espalda.

Ultimamente pasaban hambres estos pobres seres hasta verse Juanito obligado a vender a su Niño.

Pequeñas meditaciones filosóficas

Por El Andante Gris

Sólo los sabios guardan silencio, porque están lejos de la vanalidad, aunque viven en medio de ella...

En la vida hay cuatro inteligencias que son definidas así: genio, común, medianía y tonto...

El genio se engaña él; el común y medianía se engañan recíprocamente; el tonto se

engaña en sí...

El genio se engaña sólo, porque no vive en el mundo de los hombres, sino en el de la Sabiduría; el común y medianía, porque creen superarse el uno al otro; y el tonto porque no vive en la vida real, sino en el mundo de su tontería...

El común y medianía son

el ecuador de la inteligencia; el genio y el tonto son los dos polos opuestos...

La prueba que el genio se engaña en sí, es cierta; Edison en una ocasión dijo: "preparo una sorpresa al mundo; es una maquinaria para hablar con los de ultratumba"; después fue sabido que fueron los muertos que inventaron una máquina para hablar con él; ¿cuál fué la de la muerte...?

Las inteligencias restantes van en un mismo camino con diferente dirección...

En otra ocasión un común dijo a un medianía: "estoy sufriendo una enfermedad cerebral"; y la medianía le contestó: "con un poquito de mi saber Ud. se cura"; estaban engañados en reciprocidad...

Un tonto fue a pescar y les echaba a los peces, pan y más pan, porque creía matarlos por hartura, ¿no se engañaba él?...

Se nos perdió la regadera

Son nubes enormes de polvo las que se levantan a consecuencia de los fuertes vientos que han estado soplando en estos días.

La ansiada regadera que con justicia el pueblo deseaba se ha esfumado con una última disposición que ha salido en hojas sueltas.

ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS,

HORNOS ELECTRICOS Y

NEVERAS DE HIELO

Manufactura Costarricense

GUILLERMO CUBERO

Constructor mecánico

La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al público en general que seguirá COMPRANDO COCOS y COPRA SECA y que oirá ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben dirigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

El que anuncia en EL PORVENIR obtiene ganancias

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD

En CORBATAS, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde BARZUNA HERMANOS, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas

The bird is going

"JABON IVORY"

Ideal para lavatorio y baño

De venta en todas las
PULPERIAS Y FARMACIAS

Importación Directa

W. Steinworth y Hno. Sucs.

El plato del día es el asunto de don Ricardo y don León; aquellos que como dos buenos camaradas se guiñaban el ojo en momentos en que el último era candidato.

Hoy las cosas han cambiado; don León, con la energía que le caracteriza ha puesto todo en orden, hasta llegar a tocar lo que don Ricardo defiende mejor

que lo hiciera Artagnan con la reina, en los "Tres Mosqueteros"; al Royal Bank of Canada.

Chispas del oficio don Ricardo! que ha veces cuando se juega con fuego es probable una quemada.

Las Leyes Bancarias actuales tienen diferentes puntos de defensa para el capital del país.

Primero: quien sería el responsable al saber inusualmente que el centro primordial de la Agencia canadiense había cerrado sus puertas por presentarse en quibra?

Después si es simplemente una Agencia, las entradas de esa tienen irremisiblemente que ir a la Institución Central cuyo asiento está en Canadá.

Es pues, por eso preguntado a quien responsabilizamos?

Está bien, seamos de sentido liberal, pero con las empresas que aportan capital para desarrollar sus actividades, y que para su desenvolvimiento necesitan de la colaboración del trabajador nacional.

Así la empresa gana y se solventa a la vez la situación de los sin trabajo.

El Royal Bank of Canada, no ha hecho ninguna de las dos cosas: ni aportó capital, ni favoreció al trabajador nacional; si no al contrario, con el dinero de los costarricenses se hizo fuerte y los intereses adquiridos en el superávit fueron a engrosar las arcas de la Oficina Central en Canadá.

Una empresa minera, aporta su dinero para arrancar de las entrañas de la tierra el preciado metal.

Una empresa de agricultura expone capital para extraer de la tierra su feracidad.

Es decir, lo que los nacionales poderosos no se atreven llevar a cabo, esas empresas lo efectúan sufrien-

do solamente la tierra a la que arrancan su fuerza, pero dando de comer a los hijos de esa tierra.

El Royal al contrario ha sacado todo su jugo, del sudor de aquellos que se acercaron a su sombra, y trasponerlo a otro país que no es el de los hijos que explotó con sus intereses.

Defendamos nuestras instituciones, porque si no somos nosotros quienes defendemos nuestra casa ¿quién nos la va a defender?

Don Ricardo defiende al Royal, pero es que es su Apoderado y talvez a su oído llega algún rumor de buena perspectiva

Nosotros no tenemos que defender nada más que lo nuestro, como defendemos la herida y no el parche, porque la herida duele y el parche no es parte de nuestro cuerpo, podemos botarlo cuando no nos convenga tenerlo.

Al Banco Nacional hay que sostenerlo a toda fuerza porque entre más poderoso se haga, de más crédito se goza en el exterior.

Es el Banco de los costarricenses y leyes hay y vendrán otras que siendo grande el auge de éste, de mejores prerrogativas gozará el industrial y el agricultor honrados que le pidan protección.

Es el Banco que surgiendo él, dará vida y fuerza al trabajador, que en su necesidad le pida apoyo.

Don Ricardo tiene muy presente en su mente, aquella frasecita inglesa que dice: "business is business".

Carmelín.

Imprudencia

Por imprudencia de tres niñitos que al cruzar el andén que conduce al Salón París estuvo a punto de pelear entre las ruedas de un auto uno de ellos, el jueves de la semana pasada en las horas de la tarde.

Gracias a la ligereza del conductor no se lamenta una desgracia.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEBRO DE 1937

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Lunes 1	2.00	8.00 del 2	Miércoles 3	1.00	8.00
Viernes 5	2.00	10.00	Sábado 6	5.00	12.00
Martes 9	6.00	14.00	Miércoles 10	8.00	15.00
Jueves 11	10.00	4.00 del 12	Viernes 12	22.00	5.00 del 13
Lunes 15	23.00	7.00 del 16	Miércoles 17	1.00	8.00
Viernes 19	1.00	9.00	Sábado 20	4.00	11.00
Martes 23	6.00	14.00	Miércoles 24	8.00	15.00
Jueves 25	20.00	4.00 del 26	Viernes 25	22.00	5.00 del 27

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Lunes 1	4.00	8.00	Lunes 1	2.00	8.00
Viernes 5	7.00	11.00	Viernes 5	5.00	11.00
Lunes 8	11.00	15.00	Lunes 8	9.00	15.00
Viernes 12	1.00	5.00	Jueves 11	23.00	5.00 del 12
Lunes 15	3.00	7.00	Lunes 15	1.00	7.00
Viernes 19	6.00	10.00	Viernes 19	4.00	10.00
Lunes 22	10.00	14.00	Lunes 22	8.00	14.00
Viernes 25	1.00	5.00	Jueves 25	23.00	5.00 del 26

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes 1	3.00	8.00	Jueves 4	6.00	9.00
Jueves 4	5.00	10.00	Domingo 7	10.00	13.00
Lunes 8	10.00	15.00	Jueves 11	13.00	16.00
Miércoles 10	23.00	4.00 del 11	Domingo 14	2.00	5.00
Lunes 15	2.00	7.00	Jueves 18	5.00	8.00
Jueves 18	4.00	9.00	Domingo 21	9.00	12.00
Lunes 22	9.00	14.00	Jueves 25	13.00	16.00
Miércoles 24	23.00	4.00 del 25	Domingo 28	2.00	5.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves 4	4.00	9.00	Domingo 7	10.00	13.00
Jueves 11	11.00	16.00	Domingo 14	2.00	5.00
Jueves 18	3.00	8.00	Domingo 21	9.00	12.00
Jueves 25	11.00	16.00	Domingo 28	2.00	5.00

JICARAL escala en LEFANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes 2	3.00	8.00	Martes 3	10.00	15.00
Martes 9	9.00	14.00	Miércoles 17	10.00	15.00
Martes 16	2.00	7.00			
Martes 23	9.00	14.00			

SAN LUCAS			
Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas
Sábado 6	8.00	Sábado 20	8.00
Sábado 13	8.00	Sábado 27	8.00

Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez O.

Administrado por:

Fernando Rodríguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

Talabartería Martínez

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

Ofrece artículos de cuero de superior
calidad y perfección

Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: MANUEL LEE SANCHEZ CHEN

Almacén Quong Tai Chong

Importación Directa

Puntarenas—Costa Rica—América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas, especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica.

Compro y vendo motores o generadores eléctricos garantizados.

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

EDWIN FERNANDEZ G.

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes

Importación Directa

Gerente: GIL CON

Apartado N° 72—Puntarenas—Teléfono N° 30

VISITE

"EL MACHETE"

Cantina, R. fresquería, Cafetería y Hostería.
Gran surtido de licores extranjeros con
exquisitas y variadas bocas especiales.

CENAS — CHAP SUEY — Servicio a la Carta

Aseo, esmero, cultura y atención

Servicio a domicilio

MANUEL PENKIN JIMENEZ
Administrador

Se reciben pensionistas a precios bajos.

No queremos molestar pero....

El sábado de la semana pasada en una de las aceras que conducen al Club Wasion, estaba un niño como de unos cuatro años de edad, sentado al borde de dicha acera, cuando pasó en un velocípedo una niña como de diez años y enrolló con uno de los pedales al chiquito golpeándolo en la cabeza y raspándole un brazo grandemente.

Es notorio que en todas

las aceras andan esos niños con toda clase de vehículos entre los que se cuentan carretitas, velocípedos, aros, en fin una colección de juguetes que solo sirven para golpear al transeunte, obstruir el paso y que se hagan daños entre los mismos que andan jugando.

Hasta que no suceda el caso de lamentar una desgracia grave, será talvez que

la policía se interese en prohibir el juego en las aceras en perjuicio de grandes y chicos.

¿Qué dirán los turistas que en ciertas ocasiones han tenido que irse a la calle por la incomodidad que existe en caminar por la acera?

Vamos ya creyendo que los vehículos traficarán por las aceras y las personas por las calles.

Las sorpresas teatrales de estos tres primeros días

La empresa del Teatro SUN YAT SEN, Teatro de Moda y del gusto refinado del culto público puntarenense, prepara para estos tres primeros días, dos obras cumbres, sin precedentes en la pantalla cinematográfica.

Hoy lunes, a petición, esta empresa ha dispuesto proyectar, la obra sin paralelos,

la película que ha alcanzado la supremacía de las películas, en todo el mundo, que se titula: "La Fuga de Tarzan", magistralmente interpretada por los ídolos del público Johnny Weismuller y O' Sullivan; quienes destacan por su valor sin tacha, desafiando el peligro más grande que les ocasiona

cada una de esas fieras salvajes para que el público puntarenense tenga un buen rato de expansión y comprenda que esta empresa trae lo mejor de las películas y del agrado de sus admiradores.

Martes 16: Otra vez reprise de La Fuga de Tarzan.

Miércoles 17: Joan Crawford y Clark Gable en "La Bailarina"

No pierda por nada de esta vida, esas dos películas orgullo del cine.

En esta Imprenta hacemos toda clase de trabajos a precios sin competencia

VISITE LA

LIMON TRADING COMPANY

Departamento al menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oportunidad de obtener bonitos regalos.

TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

PRODUCTOS GAMBRINUS:

Pilsener Gambrinus

Leona

Reketén

Mata Gambrinus

Agua Mineral

Ciclop Soda.

Agentes para Puntarenas y Guanacaste,

W. STEINVORTH & HNO. SUC.

Anuncie en EL PORVENIR

"FARMACIA MODERNA"

MORUX & Co.

Frente al Parque

La más completa y acreditada por sus

bajos precios, competencia, honradez, actividad y buen trato

Laboratorio de Análisis Clínicos

Garantía en exámenes

"JABON IVORY"

Ideal para baño y lavatorio

De venta en todas las

PULPERIAS Y FARMACIAS

A. Schlager y Hno.

Distribuidores

Apartado 28 — Teléfono 88